

明和児童クラブだより

夏休み号

(号外)

2021年7月27日発行

(文責) 鷲頭

夏休みがスタートしました！！

先週の水曜日（7月21日）からいよいよ夏休みがスタートしました。新型コロナウイルス感染症の関係から、去年は短い夏休みでしたが、今年はいつもどおりの夏休みに戻りました。とは言え、新型コロナウイルスの脅威は依然として続いており、明和児童クラブでも、引き続き感染防止対策に努めていきます。

夏休みの催しは

去年は、新型コロナウイルス感染予防のために夏休みの催し物は全て中止にしました。今年は、感染予防対策を行いながらできる催し物はないか、いろいろと検討したところ、以下のような催し物を行うこととしました。

催し物は、幼稚園の「リス組」の保育室をお借りしておこないますが、今年はいくつかの催し物で、マスクを着用するとともに、できるだけ密を避けるため、希望する児童だけの参加になるように考えています。

「化石をつくろう」

7月28日(水)、29日(木)、30日(金)

10:00～11:00

石膏を使ってアンモナイトのレプリカを作成します。できたレプリカは物は持ち帰れます。

「ブロックで遊ぼう」

8月2日(月)

9:00～10:00～11:00～

Pブロックの会社の社長さんに来ていただき、実際にブロックを使いながら遊び方を教えていただきます。

「歌に親しもう」

8月4日(水)、6日(金)、11日(水)

10:30～11:30

職員の歌声や演奏を子どもたちに聞いてもらいます。今年は、感染予防のため、子どもたちに歌ってもらうことはできませんが、いろいろな歌を知ってもらう機会になればと思います。

卓球教室

8月16日(月)、17日(火)、18日(水)

13:30～15:00

今年はマスク着用でできる限り人数をしばって実施します。サーブ・レシーブ・スマッシュなどの練習をします

※19日(木)～24日(火)は、卓球台はリス組にそのまま設置し、支援員の監督の下、自由に使用できるようにしたいと思います。

(連絡とお願い)

検温にご協力ください 児童の検温は、登所時にも行いますが、登所前に自宅でも行い、**有熱の場合は、登所しないでください**。また、保護者の皆様も、お迎え時には、カメラ型の検温機で検温をお願いします。なお、2階へのお迎えには、幼稚園の玄関の所の検温機をご利用ください。

お箸を持参願います 宅配弁当を申し込まれた方も、お箸はついてこないなので、お箸のご用意をお願いします。